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月日の流れるのは、早いもので、２月を迎えました。3 年生は本格的な受験シーズン

を迎え、緊張した表情に変わっています。1・2年生には和やかな雰囲気が漂っています

が、子どもたちの表情を見ていると勉強や部活動などの目標に向かって努力している様

子が見えます。 

【 祝 女子バレーボール部が近畿大会に出場します！ 】 

女子バレーボール部は部員と保護者が一丸となって兵庫

県中学校バレーボール男女優勝大会で３位になり、近畿大

会出場を決めてきました。 

１回戦 対出石中 2-1 ２回戦 対塩瀬中 2-0  

準々決勝 対武庫中 2-1 準決勝 対香寺中 0-2 

【 令和 2年度の取組について 】 

新年度に向けての取組が始まっています。令和２年度の中学校の課題は ①授業時数

の確保 ②行事の精選 ③学力の向上 に加え、本校では生徒減少に伴う校内組織の再

構築をすすめていかなければなりません。国レベルでは SDGs（2030年までに持続可能で

よりよい世界を目指す国際目標）が議論されていますが、本校においても合理的で効果

的な教育活動を目指して取組を試行し、これからの中学校の進む方向性を定めていく１

年になると思います。生徒自身の主体的・創造的に取り組む活動や時間を確保し、持続

可能な組織を再構築するために以下のことについて協議をすすめています。 

〇 スキー実習 市内では実施しない学校もありますが、本校では継続実施の方向で

〇 家庭訪問 実施せず授業をおこない 8時間程度の授業時数を確保する 

〇 三者懇談 3年生は夏と冬、1・2生は個の状況に応じて実施 

〇 7校時 「演習」を主体的な学習時間として継続実施 

〇 テスト期間 1学期中間テストは GWと総体の実施時期が早まり学習期間が少なくな

ること等を考慮して、１日で実力・中間テストとして実施する。他の定期考査は中間

2日間、期末 3日間でおこない家庭での学習時間を確保する。 

〇 部活動 ノー部活デーを原則、水曜日と２・４日曜と１・３・５土日のいずれかに

設定し、試合や練習場所の状況に応じて変更を可とし、週 2 日の休養日を設定する。

また、練習時間は平日 2 時間、休日 3 時間以内とする（休憩や準備等の時間を除く）。 

〇 コミュニティスクール HP を充実させ、地域とともに幼小中連携をすすめる。 

〇 PTA 組織 持続可能な組織への集約と活動を支援する。 

〇 働き方改革 留守番電話が設置できたことなど継続・発展的な取組にしていく。 

＊このようなことも、令和 2 年度から、コミュニティスクール（学校運営協議会）で

協議されていくようになります。 

【 新生徒会の取組がスタートしました 】 

いよいよ 42 期生の取組が始まりました。ホワイトボー

ドに連絡が書かれ、朝の挨拶も気持ちよくできています。

順調に滑り出しました。そこで、新生徒会長□□□□に思

いを聞いてみました。この 1 年間で「生徒のための生徒

会」「信頼される生徒会」へと飛躍してくれると感じまし

た。「誇りを胸に」「新設校から伝統校」への歩みをすす

めていきましょう。そして、「明石一の学校」を目指して

みんなでがんばろう。 

【 主な部活動の成績 】 

〇 女子バレー部 東播中学校バレーボール選抜優勝大会  ３位 

県中学校バレーボール男女優勝大会 ３位 ☆近畿大会出場 

〇 サッカー部 県中学生（U－13）明石予選 3位 

【 主な行事予定 】 

２月 ９日～１１日スキー実習  １６日高専学力 １７日 公立推薦特色選抜 

  １９日～２１日期末考査 ２２日推薦特色選抜発表 ２６日高専発表 

  ２７日特支学校入試 ２８日市内特支学級卒業生を励ます会 

３月１０日卒業式 １２日公立学力 １９日公立発表 ２４日修了式 
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私は、これから生徒の皆さんの意見が反映されやすい江井島中学校を目指していきたいです。今ま
では、４１期生徒会執行部の皆さんが江井島中学校を主導していましたが、これからは非力な私たち
４２期生徒会執行部に「生徒会は生徒のためにある」と頭において、ご協力よろしくお願いします。
そして、校長先生を筆頭に「明石一の学校」を目指してる江井島中学校。この目標が達成できるとき
は、生徒会と生徒の皆さんが真剣に触れ合うことができ、皆さんが望む生活が実現できた時だと思い
ます。そのためにも、生徒の意見を聞く機会を増やし、改善していきたいと思います。長いようで短
い１年間。今まで先輩方が受け継いでくださった江井島中学校の伝統を受け継ぎ、新設校から伝統校
へできるよう、生徒の皆さん一人ひとりの声を大切にして、学校生活、学校行事がより活発になるよ
うに努めたいです。皆さんが私に信任してくださったことへの感謝と、その責任を胸に、日々精一杯
がんばっていきます。１年間という短い期間ですが、よろしくお願いします。 

明石市立江井島中学校 ４2 期 生徒会長 □□□□ 


